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Сергей Позников о Петрове, "западных
агентах" и религии: "Иисуса Христа я
рассматривал как анархиста"
Скандал, связанный с прокурорской проверкой в отношении известного иркутского историка, политолога
Алексея Петрова, спровоцировал появление множества версий о том, кому нужно его увольнение.

Бабр поговорил с Сергеем Позниковым – человеком, который написал доносзаявление в прокуратуру на
преподавателя истфака ИГУ, и публикует подробности этого разговора. Речь пойдет не только о Петрове, но и
о других известных личностях в Иркутске.

От себя добавим – назначение Ольги Васильевой на пост министра образования и науки России Сергей
Позников воспринял как знак. Или, вернее, как он сам говорит, он «уловил тренд». По его мнению, пришло
время для продвижения православно ориентированных, патриотически настроенных граждан и травли тех,
чья позиция чем-то отличается – их всех он зачисляет в «западные агенты».

Сергей Позников о себе
Я учился на кафедре радиофизики физического факультета ИГУ, но не закончил. На третьем курсе ушел по
семейным обстоятельствам.

Первое место работы – ЗТМ фрезеровщиком, потом оператором установки, извлекающей азот из атмосферы
на кафедре лазерных средств. После работал осветителем в ТЮЗе и с труппой «Пилигримы» Соколова.

Во время перестройки работал корреспондентом в газете «Демократический путь России».

Однажды Александр Любославский (известный иркутский правозащитник - Бабр) взял кредит, и мы купили
компьютеры, организовали производство. Обслуживали несколько газет, в том числе ВСП. Работал я
начальником производственного цеха, когда переводили ВСП в электронную версию.

Я был членом анархистской организации, работал с Владимиром Симиненко, Игорем Подшиваловым,
Александром Просекиным (позднее известным российским писателем – Бабр), Владимиром Тапхаевым,
Фаридом Арслановым.

Полагая, что имею авторитет, по давней памяти начал в фейсбуке общаться с Симиненко об организации
информационной площадки для пропаганды наших идей. Но у нас возник конфликт, и он меня забанил. В
анархистском движении я формулировал свое виденье на основе православия – христианский анархизм.
Иисуса Христа я рассматривал как анархиста.

Мы занимались правозащитной и информационной деятельностью, изданием газет и журналов. Я был
активным членом вплоть до 1993 года, когда я осознал, что мы стали бандитской организацией.

Когда создавал газету «Деловая неделя», предложил партнерство Михаилу Дронову (ныне руководитель
агентства «Телеинформ» - Бабр). Но он отказался, заявив: «Чего я тебе буду каштаны из костра таскать!» Так
я начал работать один, сформировал газету, которая распространялась только по офисным зданиям. Тираж
был 10 тысяч. Я уронил цены на рекламу в Иркутске.

После этого снова прихожу к Дронову, а он на меня набрасывается и кричит: «Если бы ты это сделал в
Москве, тебя бы давно уже убили!». И добавил: «Ты как бомж кушаешь моих домашних кошек» (имеются в
виду рекламодатели – Бабр). Дальше Дронов попытался меня выжить и сделать точно такой же проект со
«Слободой» (рекламно-издательская фирма, директор Олег Решетник – Бабр). Но я его и здесь опередил,
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заключив с ними эксклюзивный контракт. А впоследствии я их подмял под себя.

Я имел связи с авторитетами, был на стрелках и разборках.

«Деловая неделя» в отличие от «СМ Номер один» не публиковала объявления с проститутками на развороте.
Мы их принципиально не брали, хотя нам предлагали приличные деньги. Но для меня деньги пахнут!

Потом у меня было рекламное агентство «Лимонка: взрывная реклама», такой вот креатив! Вместе с Шиловым
создали газеты «Разрешите пройти» и «Шарманку».

Сейчас моя фирма «Знак» занимается корреспондентской доставкой рекламных материалов, каталогов и
газет.

Мне хотелось бы поставить на сцене «Гамлета», но пока ни один режиссёр не решается.

Общественной деятельностью занялся тогда, когда стало понятно, что можно обойтись и без команды
бандитов, и не нужно привлекать уголовников для своей защиты. Понял я это после того, как у моего друга
угнали машину, а потом она была найдена. И я осознал, что власть бандитов перешла к милиционерам.

Перспективы НОДа: «В настоящий момент у НОДа 15 активистов»
С 2012 года я стал взаимодействовать с Николаем Стариковым (известный российский политик - Бабр). Была
создана команда «Профсоюз граждан России», членом которой я являюсь до сих пор. Также возникла идея
создать партию ПВО (Партия Великое Отечество) и войти в политический процесс страны. До 2014 года я
возглавлял иркутское отделение.

В 2013 году был создан НОД (Национально-освободительное движение), мы с ними взаимодействовали на
первых порах. Но потом Стариков на одном из съездов стал меня критиковать за сотрудничество с ними.
После этого в Иркутске вдруг появился странный человек, некто Монахов, и вокруг него организовалась группа
по работе против меня. Тут же возникла инициативная группа по смене председателя. А чтобы меня снять,
приехал даже ревизор из Москвы. Основное обвинение в мой адрес – надо развивать ПВО, а не НОД. Вся эта
затея заключалась исключительно в том, чтобы снять меня. Я мешал Старикову.

Чтобы хоть как-то занять освободившееся время, я стал выяснять, что такое НОД.

Предыдущий координатор Национально-освободительного движения занялся активной деятельностью по
зарабатыванию денег. И у него физически не хватало сил для нормальной организации НОД. Поэтому он
предложил ячейке назначить координатором меня.

В настоящий момент у НОДа 15 активистов. Моя работа заключается в том, чтобы прозвонить всех, кто заявил
себя активистом. Уже потом определим, сколько из них реальных и сколько еще активистов может добавиться
в нашу группу.

У нас идет самофинансирование, мы сами сбрасываемся, например, нужно приобрести оборудование, газеты,
оплатить доставку. Центр нам денег не дает, но у нас есть высокая скидка на оплату флагов – мы платим
всего 1/3.

Я высоко оцениваю перспективы НОДа. Оно формулирует идеологию через понимание того, что мы
находимся в колониальной зависимости. И наша задача высветить механизмы через которые происходит это
управление!

СМИ России работают на средства из-за рубежа. Даже у нас в Иркутске
главные редактора и корреспонденты прошли обучение за рубежом. И
промыты мозги у товарищей из СМИ настолько хорошо, что им самим
непонятно, что ими руководит Америка.

На память назвать имена таких людей я не могу, не готовился специально. Но вы сами можете найти этот
список. Взять хотя бы Ольгу Жакову (оппозиционный иркутский политик - Бабр) – ее прямо и прозрачно
контролируют финансовыми потоками.



Читайте на Бабре:
Прокуратура поставила
точку в деле Алексея
Петрова
Назад в 1937 год – кто донес
на Алексея Петрова?

О конфликте в Госуниверситете: «ИГУ должно воспользоваться случаем, чтобы
освободиться от мощного крыла Запада»
Алексей Петров обижается, что заявление на него подали, но и на нас подавали на предмет экстремизма.
Меня и ОБЭП вызывал, и тоже проверяли на экстремизм.

Я считаю, что именно инициатива граждан должна заставлять прокуратуру работать на самих граждан, и
сделать это можно только через систему заявлений.

Мы за то, чтобы государственная система освободилась от
колониальной зависимости. Но не через революцию, а через
эволюционное переформатирование системы. Ранее я даже
устраивал пикеты, чтобы показать, что Алексей Петров является
активным сторонником Запада!

Алексей Петров в FB часто хвастается – туда-то ездил, на том-то
мероприятии был. А мероприятия эти были организованы на
зарубежные средства! У меня возник вопрос, а не были ли в этот
момент использованы средства Университета? То есть не

оплачивалась ли ему работа за счет бюджетных средств?!

Благодаря тому, что он себя так вольготно чувствует, так расслабился, злоупотребил своим положением,
собственно и обнаружилось, что он может спокойно прогуливать. Может спокойно выстраивать свою работу не
по правилам.

Почему не написал заявление на Сергея Шмидта (преподаватель
истфака ИГУ, блогер, журналист - Бабр)? А кто он такой!? Он просто
элемент у Петрова в грантоежной схеме. А распорядитель этот Петров.
C чего я буду говорить о второстепенных! Если бы Шмидт был не при
делах, то с его стороны не было таких нападок в мой адрес.

Оказалось, что рыло в пушку у гуманитарной части ИГУ достаточно высокое. Понятно и почему. Всю эту часть
захватили грантоеды – поедатели зарубежных грантов. Сейчас возникла система федеральных грантов, а так
как «эти» умеют получать гранты, умеют обосновать, то тут же начинают перехватывать эти гранты.

Через мою акцию и через другие этим людям станет сложнее. Им следует «переобуться», то есть понять какие
интересы твоей Родины, какой она должна быть дальше! Ты не должен работать против своей Родины, а в
ином случае – уезжай! Тебе в этом никто не будет мешать.

Петров должен осознать вовремя, что его перенаправляют. Моя проверка показала: Петров и Шмидт -
нечестные люди. Поэтому они пытаются мерзавцем сделать меня. Если ты мерзавец, то ты будешь бороться,
чтобы сохранить эту систему. Но они будут вынуждены меняться!

Новый министр, следовательно, и новый преподавательский состав. Нас уже не нужно убеждать за Америку,
что там хорошо и нужно жить американской колонией. Необходимо отстоять свой суверенитет!

На лекциях Петрова я не был, я был на прогулках по Иркутску и на заседании Клуба публичной политики. Те
ценности, за которые он агитирует, это и ваши ценности. Вам внедрили западные ценности, поэтому других вы
и не знаете.
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Петров Алексей,
Мероприятие "Прогулки
по старому Иркутску",
23 августа 2012 года.
Фотограф: Артем
Илошваи © Проект
"Лица Сибири"

В чем различия жизненных ценностей
Петрова и Позникова? Ну, знаете, это
разговор не на пять секунд. Я лучше
пример приведу. Я однажды был на
заседании Клуба публичной
политики, был приглашен
знаменитый политехнолог Макс
Зимин. А так как они привыкли там
говорить друг другу правду, то Зимин хвастался сложившимися политехнологиями в Иркутской области. И он
как крутой специалист в этих технологиях рассказал: девиз этой технологии «Умные не голосуют, голосуют
дураки! Вы как политехнолог приходите к депутату, и, если он не готов к грязным технологиям, ко лжи, то вне
зависимости от его денег, от него надо отказываться. Потому что все равно проиграет». Зимин – яркий пример
западной идеологии!

Идеология, по которой жили наши отцы и деды, затоптана и дискредитирована. Дискредитацию провел
Хрущев, шестидесятники и диссиденты. Мое же мировидение - то, о чем говорят старцы, православие…

Мы начали взаимодействовать с ИГУ только в прошлом году: сходили на Клуб публичной политики, увидели
этого Петрова. Алексей Петров не будет потерей для ИГУ. Людей интересных много, а система Петрова этих
людей вымела.

Однако в ИГУ есть преподаватели, которые занимают совершенно иную позицию. Когда мы устраивали пикет
против Петрова, ко мне подходили эти преподаватели и поддерживали меня. Кто именно? Я фамилий
специально не запоминал.

Если бы Петров не нарушал трудовую дисциплину, то и темы бы не было. ИГУ должно воспользоваться
случаем, чтобы освободиться от мощного крыла Запада. Я им дал такой повод.

Что если бы на месте Петрова оказался человек, разделяющий мою идеологию? Вы неправильно ставите
вопрос. И вообще, как я это узнаю! Там же вахта! Но если мне об этом кто-нибудь расскажет… Если патриот
подворовывает, то он дискредитирует патриотизм! А Петров промывает мозги студентам.

Алексей Петров не мог давать студентам другую информацию, нежели в
Клубе публичной политики, так как информация, промывающая мозги –
это учебная программа. Не Петровым писанная, он лишь элемент
системы. Уберем мы Петрова, но вместо него появится другой, будет
все то же самое. Проблема в системе образования.

Я был бы рад, если бы Александр Аргучинцев, ректор ИГУ, понял новые тенденции в связи с новым
министром. Ему надо грамотно подобрать новый преподавательский состав. У меня есть знакомые, но кого-то
проводить… Я же не в руководстве ИГУ.
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Вид из окна пятого
корпуса ИГУ, где
располагается
исторический
факультет

Об иркутских СМИ:
Сегодня интересных газет вообще
нет. Раньше у меня даже была
традиция, раз в год я скупал по
одному номеру всех газет и смотрел,
есть ли там чего посмотреть. Потом
перестал. С электронными СМИ тоже
самое. Была идея создать свой
ресурс, но нужны средства и команда.
Я к этому пока не готов… я
готовлюсь.

Когда появился Бабр, я сначала
обрадовался – великолепная
площадка для общения. Но потом
начались оскорбления, грязь,
помоечная деятельность, которая
впоследствии стала традиционной для Бабра. У вас способ подачи провокационный. Бабр - это желтое и
неинтересное издание! Поэтому и силы свои тратитить на то, чтобы подать в суд на вас за клевету о
покушении активистов НОДа на Дмитрия Таевского я не стал. Как не стал подавать в суд и на Сергея Шмидта,
потому что говна было бы столько же.

Таевский может сколько угодно изображать либерала, но вдруг что, так он сразу включает такие
зубодробительные элементы как Nadin (Анна Машерова, редактор Бабра – прим.). Таевский – продукт
западной системы, потому что ему нравится скандал. Он любит, чтобы правда пованивала, ему интересно,
чтобы люди между собой пованивали. В итоге, что осталось в Бабре? Это проблема Таевского, если ему
нравится такой бизнес-проект. И наше интервью будет использовано для такой же политики.

Об иркутских политиках:
У нас слабенькая «Единая Россия». И Ерощенко сдала именно она. Если бы они хотели, чтобы Ерощенко
победил, то это совсем не трудно сделать. Но они блокировали всякую возможность ему помочь. Ерощенко
замыкался, вел себя жестко, чем спровоцировал действия, так называемой, элиты.

Я голосовал за Сергея Тена. Но Тену не хватает масштабов мышления. Хотя он наиболее достойный. У нас
вся ячейка слабая.

Александр Якубовский (депутат Думы Иркутска - Бабр) – интересный товарищ в плане интеллекта. Они с
Теном одного уровня. Если Якубовский поймет правильный тренд, то у него есть будущее. Вполне энергичный
товарищ.

Сергей Беспалов (иркутский оппозиционный политик - Бабр) - банальный хулиган с какими-то амбициями. Я
так и сказал тогда, и никто мне не возразил. Что можно говорить о человеке помимо того, что у него идеология
типа вашей, так еще и с культуркой слабовато. И хамства многовато. У него уличная система развития.
Товарищ уличный пацан, он лицемер. Для таких сейчас полиция есть.

С Виталием Барышниковым (руководитель комитета по культуре администрации Иркутска - Бабр) мы вместе в
театре играли. С ним у меня дружеские отношения, рукопожаты. Руки жали буквально 4-го числа.

Я слышал о Леониде Фролове (мэр Иркутского района - Бабр). Покупал его молоко, вроде нормальное,
качество достойное. А всё что о нем писали… так выборы. Обязательная чернуха, которую Макс Зимин
проафишировал. Я даже сомневаюсь, доверять ли той информации, которую о нем написали. Что? Максим
Зимин был его политехнологом? Ну, круто, конечно. Уникальный товарищ.



Я с прокуратурой работаю с 2013 года. Это хороший инструмент. Например, Михаил Кулехов пытался
продвигать свой сепаратизм в ИГУ, потом в Педе. Я написал жалобу в прокуратуру. Мы знали, что Кулехова не
накажут. Тогда мы поработали с преподавателями. Мы таким образом профилактировали эту ситуацию.
Кулехов был крайне обижен.

А на Михаил Щапова (депутат Госдумы VII созыва - Бабр) я тоже, кстати, заявление писал.

Дмитрий Бердников (мэр Иркутска - Бабр) – достойный человек. Мы, кстати, в свое время мы выходили на
пикет о проведении именно по такой схеме выборов мэра. Люди выбрали достойных, так эти достойные и
должны выбрать самого достойного. Так ведь? Нужно доверять депутатам. Они ведь все равно люди
достойные. Недостойных депутатов, я думаю, нет.

А вот по Левченко у меня есть вопросы. Я голосовал за Ерощенко. Масштаб у Ерощенко все-таки побольше, и
проекты были живые, которые теперь реализоваться не могут. Левченко должен преодолеть антипутинизм
своего окружения. Иначе он станет внесистемным человеком, а внесистемного уберут.

С Антоном Романовым (депутат Госдумы VI созыва - Бабр) у меня сложные отношения. Он меня тоже банит,
не в FB, а в отношениях. Ставит условия, чтобы на мероприятия Позникова не пускали. Романову деньги
давали раньше, пока польза была. А сейчас, когда поняли, что он выработался, денег перестали давать. А то,
что он свое привлек – уже потратил.

О российской истории: «Берия – достойный человек»
В чем уникальность красного проекта, который сейчас затаптывают в грязь, - это попытка новой модели
социальной жизни. Вся социалка в Америке и Европе возникла благодаря нам. Коллективизация, проведенная
Сталиным, по уровню бескровности была на порядок ниже, чем в Англии и США. В России погибло на порядок
меньше. Понимаете?

Символ истинного коммунизма - это Сталин. Сталин был
последовательнее Ленина.

Православие было переварено через русскую ментальность. Соборность, взаимопомощь, коллективизм – все
эти вещи присущи нам ментально.

Церковь предала императора, за это и получила по заслугам, что их перелопатили. Наказали. Многие
понимают, что это достойная кара за свое падение, а другие просто винят коммунистов. Настоящие
коммунисты - это общество Сталина, а не эти!

Берия – достойный человек, который выстроил систему научных высокоемких производств. То, что он создал,
уникально. Он освобождал от репрессий, а тех, кого не мог, оформлял в свои шарашки. А потом их выпускал.
После 37-го именно Берия остановил репрессии.

О Путине и Кремле: «В рамках системы Путин не более, чем нотариус»
Чем отличается лидер от элемента? В рамках системы Путин не более, чем нотариус! Роль Путина такая же,
как и у президентов Италии и Германии. У нас не президентская и не парламентская республика. У нас
разделение властей! И в этом разделении Путин не является властью.

Он нотариус, он проверяет законность процедуры. Если закон не нарушен, то он обязан подписать. Даже если
ему такой закон не нравится. Даже если поставить на ключевые посты друзей Путина и его родственников, то
вы проблему не решите. Чтобы провести «своих» необходимо, чтобы они все прошли проверку и аттестацию у
американцев. Потому что все кадры, которые продвигаются во власть, проходят чистку.

Медведев это не ставленник Путина, это компромисс. Единственное его отличие от всех остальных – он дал
Путину слово и слово сдержал. Чисто по-человечески, Медведев – порядочный человек. Не всегда глубоко
думающий, но порядочный. В этом его ценность.

О религии: «Без религии вы почва для Дьявола»



Люди, живущие в русской цивилизации, имеют свою внутреннюю ментальность, которая в правильных
информационных условиях расцветет. Вам в ИГУ что-нибудь рассказывали о православии?

Когда началась перестройка, у меня были маленькие дети. Я их не стал отдавать в школу. Я их воспитывал
дома. Защищал. Знаниям мои дети обучились за два года.

Что такое Церковь, что такое религия? Это механизм передачи духовного опыта, накопленного
тысячелетиями.

У меня внучка учится в Православной гимназии. Православию я доверяю. Моя жена ходит в храм. Ее это
умиротворяет. Моя дочка тоже ходит, и ей это помогает обрести опору.

Я считаю, что в школах необходим доступ религиям! Не всем подряд, конечно, как на Украине, а только
традиционным.

Без религии вы почва для Дьявола. Как можно воспринимать безбожие, доказательство, что бога нет?! Если
нет Бога, значит, Дьявол ваш бог.

Развал экономики, образования, медицины и расцвет Церкви есть ложь, которую приписывают Путину. На
самом деле, это пример того, как действует западное мышление. Путин в своих посланиях говорит, что не
надо налогов, а правительство их придумывает. Почему? Потому что у них американские консультанты,
которые им пишут инструкции.
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